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「ロータリーへ飛び込もう そしてさらにステキなクラブへ」
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第2429回例会 2024-10／８（火）天気（雨）

例会場：パレスグランデール 司会進行（SAA）：長沢　一好 君
点　鐘：PM  12：30　石山　祐介 会長 ロータリーソング：「奉仕の理想」
ビジター：ガバナー 芳賀　康雄、ガバナー補佐 菊地　賀治、地区統括副幹事 今間　邦雄
 地区副幹事 木口　　護

会長挨拶
　皆さんこんにちは。本日は芳賀ガバ
ナーをお迎えしてのガバナー公式訪問例
会となります。今年度のステファニーＡ
アーチックRI会長テーマ『ロータリーのマ
ジック』、そして国際ロータリー第2800
地区芳賀ガバナーテーマ『ロータリーに
もっと誇りをそして学びDEIの心を持っ
て行動実践しよう』を念頭に置きながら、

山形南ロータリークラブのテーマは『ロータリーへ飛び込もう、
そしてさらにステキなクラブへ』とさせて頂きました。山形南
ロータリークラブは現在会員数が47名です。在籍年数別で見
ますと10年以上がおよそ半数の24名、内20年以上が15名、
10年未満が23名となっております。年代別では60歳以上がお
よそ半数の24名、内70歳以上が11名、60歳未満が23名となっ
ております。このようにここ最近で非常に若返りが起きたこと
が解ります。これまでガバナーを２名輩出してきたクラブであ

りますが、私も含めてまだまだロータリーと関りが薄く、ロー
タリーの事をよくわからない会員が多いのも事実かと思います。
ロータリーを知るには所属クラブの例会に参加するのはもちろ
んですが、地区行事やセミナーに積極的に参加し、自ら関わっ
ていく事が大事と考えます。創立50周年を終え、次の10年を
充実してロータリー活動が行えるよう、そして今よりもさらに
ステキなクラブへとなるように力を合わせて頑張りましょう。
　本日は芳賀ガバナーより貴重な卓話を頂戴いたします。ぜひ
これからのご自身のロータリー生活がより良いものになるよう
拝聴いたしましょう。
　私は９月下旬にコロナ感染症に罹患致しました。免疫力の低
下と不摂生の生活が招いたことと思っております。非常に高熱
と頭痛に苦しめられた１週間でありました。ガバナーにおかれ
ましては私以上に大変お忙しい毎日をお過ごしのことと存じま
す。くれぐれもお体ご自愛頂き、11月地区大会が盛大に開催
されることを祈念いたし会長挨拶とさせていただきます。

１．本日は芳賀康雄ガバナー、菊地賀治第５グループガバナー補佐、事務
局長として今間邦雄地区統括副幹事、ガバナー月信編集長　木口護地区
副幹事をお招きしての例会になります。宜しくお願い致します。
２．来週15日は例会休会になります。また翌週は「名物きのこそば例会」です。
場所は西川の出羽屋で行います。また例会日も変更になっております。
21日月曜日ですので気を付けてください。詳しくはFAXをみてください。
よろしくお願いいたします。
３．11月はパレスでの例会は一度もございません。
４．12月の例会変更は改めてFAXさせていただきます。以上
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私の趣味は「乗り鉄」です。JR中心の「のりてつ」で北海道から
近畿までほぼ征服しております。全国制覇までガンバリます。
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－ ガバナー公式訪問例会 －

石山　祐介君　芳賀ガバナーようこそお出でくださいました。歓迎いたします。
奥村　健二君　芳賀ガバナーようこそお出でくださいました。歓迎いたします。
間木野仁美君　会長・幹事会に参加させていただき、ありがとうございました。
浅野　裕幸君　山形まるごとマラソン完走してきました。
菊地　賀治君　芳賀ガバナー公式訪問ありがとうございます。
土田　貴英君　芳賀ガバナー、会長・幹事会ありがとうございました。
鉄　　浩二君　芳賀ガバナー、本日の卓話宜しくお願いいたします。
鈴木　政康君　山形まるごとマラソン完走してきました。
今間　邦雄様　９月22日のチャリティゴルフコンペが11月４日に延期にな

りました。ご参加宜しくお願いいたします。
木口　　護様　ガバナー月信の編集長をやっております。宜しくお願いします。
芳賀　康雄ガバナー　本日は暖かくお迎えしていただきありがとうございます。

ニコニコBOX　鈴木　孝幸 君



ガバナー公式訪問卓話

本日出席・前回修正出席
会員総数

本　　日
前回修正

算出会員数 出席会員数
４７名 ３１名

※本日の結果は２週間後に報告　　※修正は２週間前の結果報告
出席会員数÷算出会員数＝出席率
算出会員数とは?　出席義務会員＋メイク免除会員の出席者
出席会員数とは?　出席義務会員の出席者＋メイク免除会員の出席者＋メイク会員
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芳賀　康雄 氏（白鷹RC）
ステファニーA．アーチェックRI会長　要旨
　①End polio　　　 ポリオの根絶（パキスタン・アフガニスタンで数名）
　②Grow Rotary　　ロータリーを育て拡大する。（長期的な行動計画の策定）
　③Peace center　 ロータリーの平和構築とフェローシップ育成　
　④New Club　　　 新クラブを立ち上げる
　　３ｰYear（Rolling）targets（Goals）後出しで出てきた計画です。
　　今までの単年度計画に継続的な協議を加味した年次改訂型３ヶ年目標の策定
　＊2024年７月１日からの変更・追加について
　○３ｰYear（Rolling）targets（Goals）　　　○クラブ優秀賞（ロータリー賞がクラブ優秀賞へ変更）
　○地区アクションプラン・チャンピオン（行動計画の推進役）
　○CLUB　 YOUNG　 LEADERS　 CONTACT
　クラブにおける、ロータリーのプログラム（インターアクト・ローターアクト、ロータリー青少年交換、RYLA）の連絡担当者
　　戦略計画委員会（従来の長期計画検討委員会の変更）
　○ロータリーカードの加入について
　○来年のカルガリー国際大会に参加しよう
　　期日2025年６月21日㈯～25日㈬　割引登録料 ＄525 早期割引受付中 12月15日まで

服部陽子（東京広尾RC）　2025年カルガリー国際大会推進チームメンバー兼推進コーディネーター
　水野RI理事の下、日本推進チームメンバーが今後みなさまの国際大会推進のお手伝いをさせていただきます。
　ご質問やご相談があればいつでもご連絡ください。各地域の担当者は以下のようになります。
　　第一地域　伊藤三之　（2800地区 山形北RC）　lawyer-ｉ＠js７.so-net.ne.jp
　　第二地域　樋口　明　（2590地区 神奈川RC）　higutikk＠violin.ocn.ne.jp
　　第三地域　安行英文　（2680地区 三田RC）　　mayfairchelsea＠icloud.com

RIの月間テーマについて
　【ロータリーにもっと誇りをそして学び　DEIの心を持って行動実践しよう】
　１．ロータリーに誇りをもとう
　２．ロータリーを学ぼう
　　ロータリー文庫　ユーザー名：rotary‒bunko　パスワード：bunko2024
　　ロータリーの基本理念（2022年手続要覧）ロータリー文庫より
　○国際ロータリーの標語　「超我の奉仕」「最もよく奉仕する者、最も多く報いられる」
　○国際ロータリーの使命　　　　　　　　　　　　　　　　○ロータリー財団の使命
　○中核的価値観（国際ロータリーの中核的価値観）　　　　　○DEIへのロータリーのコミットメント
　○四つのテスト　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　○青少年と接する際の行動規範に関する声明
　○社会奉仕に関する1923年の声明　　　　　　　　　　　 ○社会奉仕に関する声明（1992年規定審議会採択）
　○ロータリーの目的　　　　　　　　　　　　　　　　　　○五大奉仕部門
　３．ロータリーの目的を覚えよう
　４．ロータリーは進化しなければならい（DEIの精神）
　　１）ロータリーは時代に追いついて行かなければならない。  ２）そして時代に適応しなければならない。
　　３）将来への備えができていなければならない。
　さて、我がクラブはどうであろうか、検証してみよう。そして変化に対応できるクラブをつくろう。

地区の重点項目
　１．クラブ活性化への取り組み　　　　　　　　　　　　　２．会員増強・退会防止の取り組み
　３．ロータリー財団と米山奨学会へ貢献する
　４．ロータリー奉仕デー それぞれの最上川物語PartⅡ 伊藤年度の事業を引継芳賀年度も実施。
　５．チャリティーゴルフコンペの開催　2024年９月22日㈰ニューブラッサムガーデンパレス（河北町）

ロータリーのビジョン声明
　私たちロータリアンは、世界で、地域社会で、そして自分自身の中で、持続可能な良い変化を生むために、人びとが手を取り合っ
　て行動する世界を目指しています。
　　優先事項①　より大きなインパクトをもたらす　　　　　　優先事項②　参加者の基盤を広げる
　　優先事項③　参加者の積極的なかかわりを促す　　　　　　 優先事項④　適応力を高める
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